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Mediobanca cede: ammessi solo i «vecchi» titoli 

Ferfin: per Cuccia 
un'Opa a caro ptezzo 
Ogni azione sara pagata 1.534 lire 
M e d i o b a n c a h a p e r s o u n n u o v o s c o n t r o c o n la C o n s o b e 

ieri s e r a si e v i s ta c o s t r e t t a a c o m u n i c a r e gli e s t r e m i d e l -

I'offerta p u b b l i c a d ' a c q u i s t o su l 10% d e l c a p i t a l e Ferfin c u i 

la s t e s s a C o n s o b n e l l e s c o r s e s e t t i m a n e 1'aveva « c o n d a n -

nata», D u n q u e I 'Opa n o n s o l o si fara, m a vi p o t r a n n o a d e -

rire s o l o le a z i o n i «vecch ie» ( p r e c e d e n t i I ' a u m e n t o di c a 

p i t a l e ) e d il p r e z z o s a r a p a r t i c o l a r m e n t e «salato»: 1.534 li

re a d a z i o n e . Per C u c c i a e u n «salasso» d a 2 4 2 mil iardi . 

• ROMA. Dopo I'ennesimo brac-
eio di ferro, Cuccia ha dovuto nuo-
vamente cedere e piegarsl (cosa 
insolita, per lui) al mercato, in 
questo cam rappresentato dalla 
Consob e dalle sue disposlzloni. E 
cos) ieri pomerlggio attomo alle 
18.30 via Filodrammatici. al terml-
ne di una logorante guerra di posi-
zione, ha comuniucato ufficial-
mente i termini dell'offerta pubbli
ca di acquisto che la stessa Consob 
le aveva Intimato di lanciare sul 
10% del capitale delta Ferfin, dopo 
che la stessa quota di azioni era 
stata rastrellata in Borsa da Medio
banca. 

llbMcotocHifo 
Mediobanca, dunque, lancera 

I'Opa sul i0% del capitale Ferfin. II 
prezzo e stato fissato In 1.534 lire 
per azione. Oggetto deU'oflerta, 
confemia Inoltre uno stringato co-
munlcato inviato da Mediobanca, 
saranno le «vecchie» azioni, d o e 
quelle emesse prima dell'aumento 
dl capitale in corso. .Mediobanca • 
e serltto nella nota - visto II comuni-
cato stampa che la Femrazi Flnan-

Randi presidente 

Decolla 
la «nuova» 
Italtel 
• MIUNO. «ltaltel-a Stet and Sie
mens company* e ii nome delta so-
cieta nata dalla lusione di Italtel e 
Siemens telecomunicazM. La 
nuova socleta sara guidata da Sal-
valore Randl e prevede dl tealizza-
re Smila miliardi di fatturato nel 
'98. II consegulmento di questo 
oblettivo awerra «attraverso II con-
solldamento delle poslzlonl sul 
mercato nazionale e un importan-
te sviluppo del portafogllo intema-
zlonale soprattutto in quelle aree 
(Europe orientate, Cina, America 
latlna) in cui I'azienda e gia pre
sents e che costituiscono i mercati 
a plu elevala crescita*. Randi, nella 
veste di presidente e amministrato-
re delegato, sara afflancato da due 
direttori generall, Giovanni Barbieri 
eFaustoPlebani. 

E quanto deciso dal primo con-
slgllo dl ammlnlstrazione della 
nuova societa tenutosi ieri a Mila-
no. «Si completa cosl - (anno sape-
re da Italtel - I'operazione awiata 
da Stet e Siemens ag per la creazio-
ne dl una nuova realta industriale 
In grado di giocare un ruolo di pri
mo piano come lomitore intema-
zlonale di reti e sistemi di teleco-
municazionk 

Le clfre della nuova societa indi-
cano un latturato di 3.700 miliardi 
nel '95, oltre II3396 di export, una 
ricerca che impegna 3,500 specia
list! (II20% delle risorse umane) e 
con costl Intomo al 15* del fattura
to. «La nuova societa - ha com
mentate Randi al termine del cda -
ha grandl opportunlta sla per le 
forti capabllty nella ricerca e svi
luppo che per la comprovata effi-
cienza neH'innovazione. Ha inoltre 
ricevttto dagli azlonlstl mlssioni in-
temazionall dl alto valore indu
striale etecnologico". 

«Ua somma di questl latter) - ha 
sottollneato II presidente e ammln-
nlstratore delegato della nuova so
cieta - costltulsce la garanzia del 
mantenirnento deH'autonomla e 
della forte connotazlone Itallana 
della societaconfermato - ha con-
cluso - dalla scelta del nome Ital
tel, Integrate da quellodegli azioni-

Still 

ziaria ha diffuso stamane (ieri mat-
tina - ndr) su richiesta della Con
sob, a sua volta richiesta dalla Con
sob comunica quanto segue, sa
ranno apportabili all'Opa esclusi-
vamente le azioni ordinarie 
Ferruzzi Finanziaria mumte di ce-
dola 27; il prezzo di acquisto sara 
di lire 1.534 per azione». La teleno-
vela dell'Opa Ferfin, insomma, non 
e chiusa ma finalmente Medioban
ca si e degnata di informare il mer
cato circa le consiziom dell'opera-
zione. 
Sia Ferfin che Mediobanca erano 
state sollecltate dalla Consob con 
una nota emessa venerdl scorso. in 
assenza del prospetto informativo, 
che deve essere depositato e reso 
pubblico entro venerdi prossimo, 
erano proprio prezzo e tipologia 
delle azioni le inlormazioni neces-
sarie al mercato per poter valutare 
un >prezzo di equilibrion del titolo, 
considerando anche che la tratta-
zione dei diritti dell'aumento di ca
pitale In corso scade il 10 gennaio 
Sulla tipologia delle azioni da con-
ferire all'Opa si e asslstito nei giorni 
scorsi ad un «braccio di ferro» sot-

terraneo tra Mediobanca e la Com-
missione presieduta da Enzo Ber-
landa, dopo che I'istituto di Via Fi
lodrammatici aveva gia perduto i 
round legaii al Tar e al Consiglio di 
Stato suU'obbligatorieta o meno 
dell'Opa. E cosl passata la linea 
della Commissione, convinta che 
I'oflerla si debba svolgere solo sui 
titoli emessi al momento del -raid* 
di Mediobanca. Un latto che alcuni 
azionisti di Ferfin, Istituto San Pao
lo dl Torino in testa, non possono 
che vedere con favore, visto che 
cosl potranno consegnare almeno 
una azione ogni nove circa del 
pacchetto posseduto, percentuale 
che in caso di Opa «allargata» sa-
rebbe stata maggiore, circa di una 
ogni sedici. Rimane sempre aperto 
pero il fronte di possibili iniziative 
che potrebbero prendere gli azio
nisti che si sentono •discriminati», 
visto che tutte le azioni hanno go-
dlmento '95. 

IICMOtMpraao 
La questione del prezzo si e po-

sta successivamente a quella della 
tipologia di azioni. La Ferfin ha in-
fatti deliberato lo scorso 8 dicem-
bre un aumento di capitale, partite 
II15 dicembre. Le «vecchie» azioni 
oggetto dell'Opa hanno quindi in-
corporato il diritto a partecipare al-
I'operazione e che viene contratta-
to fino al 10 gennaio. Un valore 
che quindi, calcolato in 46 lire dal 
Consiglio di Borsa cui Mediobanca 
si e rivolta per un parere, e stato 
defalcato dal prezzo medio di ac
quisto di titoli Ferfin, pari a 1.580 li
re Uno «sconto» che vale circa 7 
miliardi e porta I'esborso dl Medio
banca a 242 miliardi circa 
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Enl: Ras e Fideuram tra I nuovl socl 
Comlncla • cadara II veto stri nuovl azhMitoa oWEnl, II 
gruppo petrolcWmlco pubblico ibircato In Bona • Una 
novambrt. Dal coNecarnanto dal « * dal auo capitals 
aodala amargono ora NitatH coma prlml noml quaW dalla 
Rat, dalla Fideuram Vita (gruppo 1ml) a dalla Medblamim 
Vita (gruppo Flnlnveat): la tra compagnla dl awtcurazlone 
hanno aequMato azioni dal Cane a sal zampe, par un totala 
dloltra70mlllaidl.aiaeqiilatlriaultanofattlalladatadal 
collocamanto ad II praao dovrebbe dunqua aiaara quaHo 
dell'opv.elo* S MO Nre par adone. In partJcolara la 
compagnla mllanaia ha acquWto un pacchetto dl 7,5 
mHtonl dl titoli, con una apeta dl poeo mono di 40 mWardl. 
nc*uramV1taner*rlt(rarourK>daSmlllortfllazlom(26 
mlHardl a rottl). La MadkXanum Vita na ha comprate 
840.000 (aabono dl drca 5 miliardi). Ma ancht attra 
compagnla hanno comprato Enl: al tratta di Veneta Vita, 
Area Vita a Mgf Vita. 

L'aeroporto di Napoli sta per passare alia «British Airport Authority*. Prima intesa 
> 

Gli inglesi atterrano a Capodichino 

AoaatrillilntlacoolMaixHIArtoftloBiaiolliw 

La Baa, la Britisch Airport Autority, la societa inglese 
c h e gestisce c inque aeroporti nel Regno Unito e d u e in 
Inghilterra, ha inviato una lettera di intenti alia Gesac, la 
societa costituita da Provincia, Comune di Napoli e Ali
talia c h e gestisce l'aeroporto partenopeo di Capodichi
no, c o n l'offerta di acquisto del 75% delle azioni. Prezzo 
offerto: 20 milioni di sterline. 1 contenuti della trattativa 
e le possibility di sviluppo per lo scalo partenopeo. 

DAL NOSTHO INVIATO 

• NAPOLI Gil inglesi puntano su 
Capodichino, l'aeroporto di Napo
li La voce che circolava gia da 
qualche giomo in citta ha avuto, ie
ri L la conferma londinese. E stato 
il prestigioso «Financial Times* a 
dare notlzia che la Baa (la British 
Airport Autority) ha inviato una let
tera di Intenti alia Gesac (la societa 
che gestisce attualmente lo scalo 
partenopeo) nella quale si espri-
me 1'intenzione di acquistare azio
ni per un valore di 20 milioni di 
sterline. Ma una ultenore confemia 
evenuta da Napoli. 

La latter* dllntanti 
La lettera dl intenti con la Baa e 

stata firmata dal slndaco, Antonio 
Bassollno, e dal presidente della 
Provincia, Amato Lambert, in rap-
presentanza del 47,5% che clascun 
ente posslede rispettivamente nel
la Gesac, la societa di gestione del-
I'aeropono (il rlmanente 5% e de-
tenutodali'Alltalla) 

«£ solo una lettera di intenti - ha 
precisato l'assessore alle Risorse 
Strategiche del Comune, Roberto 
Barbieri - ma si tratta di un primo 
passo avanti verso la realizzazione 
dl un accordo che giunge al termi
ne della realizzazione di un piano 
di sviluppo preparato da Gesac e 
Baa sulla possibility di far aumen-
tare il trafftco passeggeri di Capodi
chino fino a 4 milioni In due anni». 
Barbieri ha precisato anche che 
I'eventuale ingresso di Baa non av-
verrebbe tramite cessione di quote 
ma con la sottosenzione di un au
mento di capitale finalizzato al pia
no di Investimento, il quale preve-
de un finaziamento dl 240 miliardi 
per lo sviluppo delle infrastrutture. 
La Baa raggiungerebbe una quota 
azlonaria di maggioranza della so
cieta ma agli enti local! resterebbe-
ro «fortl e signillcativi poteri dl con-
trollo«. >ln base alia legge sui rap
port tra pubblici e privati - ha pre
cisato Barbieri - con la formula del 
"golden share", cl riserveremo il 

controllo sugli atti fondamentali 
della societa a tutela dell'interesse 
pubblicon 

•La quantity degli investimenti -
sottolinea una nota del Comune -
garantira lo sviluppo dell'aeropor-
to e promuovera di conseguenza 
un significativo mcremento dell'oc-
cupazione diretta ed indiretta nel-
I'area, altnmcnti messa a rischio 
dalle nuove leggi di liberalizzazio-
ne dei servizin L'operazione, inol
tre, potra semre da «stimolo e n-
chiamon per gli ultenon investi
menti di capitale estero per i pro-
getti dl sviluppo gia in cantiere per 
Napoli 

Polemlche sulla sce l ta 
Una nota che dovrebbe tranquil-

lizzare la Flit Cgil che per venerdl 
12 la Flit Cgil ha proclamato uno 
sclopero dei lavoraton dei servizi a 
terra dello scalo partenopeo, 
preoccupata per una possibile n-
duzlone dei livelli occupazionali 

Lo scalo partenopeo ha svilup-
pato lo scorso anno un traffico pas-
seggen di due milioni e mezzo di 
passeggeri: il piano di sviluppo 
preparato dalla Gesac, in collabo-
razione con la Baa, prevede la con-
creta possibility di svilupparlo fino 
ad una capacita di circa 6,5 milioni 
di passeggeri nel 2015. II piano di 
investimenti previsto e, come det-
to, di 240 miliardi, una cifra che «va 
ben oltre il valore di 22,5 miliardi 
ad oggi programmato per la ricapi-
talizzazione societarian 

Contrari all'mgresso della Baa a 
Napoli sono Forza Italia e AN. Una 
posizione motrvata dal presidente 
del gruppo consiliare del Cavalier? 
in consiglio regionale, colonnello 
Francesco Bianco, gia per 25 anni 
direttore amministrativo dello sca
lo di Capodichino, con la preoccU-
pazione che la Baa finirebbe per 
pnvileggiare i voli delle compagnie 
inglesi rispetto a quell] della com-
pagmadibandiera 

Ma la Baa viene giudicata da Co
mune e provincia come «l'organiz-
zazione internazionale piO adatta 
per portare la qualita dei servizi 
dello scalo napoletano all'altezza 
dei miglion parametri di riferimen-
to europei" Uno scalo che potreb-
be diventare ancora piO strategico. 
E infatti prossima la decisione di 
costruire uno scalo intercontinen-
tale nel mendione proprio in Cam
pania che, secondo voci raccqlte 
in ambienti partenopei, potrebbe 
sorgere a Grazzanise, la iocalita del 
casertano dove ha sede una base 
militare che fra qualche tempo do
vrebbe essere dismessa 

Integrativo Fiat, riparte il confronto 
Si tratta sino al 15 febbraio 
L'accordo sul calendario 
tra I'azienda ed i sindacati 
• TORINO, i. stato prorio il calen
dario della trattativa il tema princi-
pale della riunione con la quale, 
ieri porneriggio all'Unione indu
striale di Torino, dopo la pausa na-
talizia, ieri porneriggio alle 18 e ri-
preso il confronto in seduta plena-
ria tra Flat e sindacati per il rinnovo 
del contratto integrativo. La riunio
ne (che era stata preceduta da 
una lunga «ristretta») si e conclusa 
con la {decisione di proseguire fino 
a giovedl 1'esame della prima parte 
del contratto, quella normativa, 
Venerdl 12 gennaio si riuniranno 
insieme, a Roma, le segreterie na-
zionali di Rom. Fim, Uilm e, fatto 
nuovo, della Fismic, per fare ii pun-
to della situazione e affrontare, in 
particolare, la questione della pre-
videnza integrativa. Lunedl 15 gen
naio ii terra una riunione del coor-
dinarhento detegati Fiat e, dal mar-
ted! ill venerdl successive la trattati
va Fiat-sindacati tocchera i temi 
del salario e dell'orario. Tra il 16 e 
il 19 gennaio ci sari anche una 
nuova puntata del confronto che, a 
Napoli, affronta i problemi specifici 
degli stabilimenti di Melfi e Pratola 
Serra. II 22 gennaio i sindacati sa
ranno impegnati in una nuova riu-

U ŝ grelena del Pds e la presidenza della 
commissione di garanzia esprimono Semi
te cbndogllanze alia signora Uliana per 
I'immatura scomparsadel compagno 

GIUUOKDONDI 
Milano, 9 gennaio 1996 

nione del coordinamento detegati, 
per riprendere quindi il confronto 
con I'azienda, dal 23 al 26, con lo 
scopo di valutare la possibility di 
un affondo finale. L'intenzione del
le parti infatti 6 di firmare I'intesa 
entro la meta di febbraio, per que
sto in sindacati intendono utilizza-
re I'ultima settimana di gennaio 
per le assemblee in fabbrica che 
dovrebbero dare il mandate con-
clusivo alia delegazione. 

La giomata era iniziata nel po
rneriggio con un incontro prelimi-
nare tra le segreterie nazionali dei 
sindacati metalmeccanici e i dete
gati. Subito dopo Rm, Horn, Uilm 
e Fismic hanno incontrato I'azien
da per entrare nel merito della di-
scussione. I sindacati hanno chie-
sto e ottenuto dall'azienda di non 
considerare il 20 gennaio una data 
determinante per la conclusione 
della vertenza (I'azienda avrebbe 
volute definire I'intesa prima che 
fossero resi noti i dati di bilancio 
con la Lettera agli azionisti), utiliz-
zando per il confronto tutto II tem
po consentito dalla >moratoria» 
contrattuale, impegnandosi quindi 
a chiudere la vertenza entro la me
ta di febbraio. 

£ mancato all'affeUo del famillarl e ai 
compagnituttl 

Ai£SSANDM>aUtMRINO 

II aimpagni del Pds della zona Tlcino-Olo-
na.jcolpiil dall'lmmatura scompaisa del 
compagno ^ 

GNJUOKDONDI 

GBitecipano al doloie della sua compagna 
illana 

Legnano,9gennaiol996 

Lina e Mano Manggi partecipano affranti 
al dolore per la scemparsa del compagno 

GWUOREOONM 
Si stnngono addolorati alia sua amata Ll-
liana e piangono 1'indlmenticabile com
pagno eamko 
Parablago, 9 gennaio 1996 

slndaco dl Tomglla dal 1946 al 1970. Parti-
gianocombaiiente I lunerall si swlgeran-
no oggi a Tomglia alle ore 15 con rito civi
le Partenza dal plazzale (parcheggio) 
verso il cimltero dove la salrna sara tumu-
lata, Ai famillari giungano le piO sentlte 
condogllanze del compagnl della seilone 
e della Federazlone del Pds 
Torriglia,9gennaiol996 

La federazlone del Pds di Bologna ricorda 
il compagno 

ARMANDO PHATI 

Pino e Flora Verrini colpiti dalla scompar-
sa immatura del compagno 

GUJUOREDONOI 
e$pnmono alia sua amata Uliana le pid 
sentite condoglianze 
Legnano, 9 gennaio 1996 

I compagnl dell'Udb del Pds di Bareggio 
partecipano al dolore per I'immatura 
scomparsa del compagno 

GWUOREDONN 
e si stnngono al dolore dl Liliana 
Bareggio, 9 gennaio 1996 

Antonio Sismondo partecipa al dolore di 
Liliana per la pardita del suo caro 

GIUUOREDONDI 
In suo ricordo sottoscrive per IVnitd 
Magenta, 9 gennato 1996 

I compagni del Pds delle Udb del Collegio 
14 sono vicini a Liliana in questo momen
to per la grave perdita del suo caro 

GIUUOREDONDI 
Ricordandolo con affetto sottosenvono 
per I'Urutd 
Magenta, 9 gennaio 1996 

Gli amict della Sinistra giovanlle di Ban e 
della sezione 7 novembre piangono il 
compagno 

DAMOSUMCO 
troppo presto sottratto alia vita 
Ban, 9 gennaio 1996 

grande figura della Lotta dl Uberazkme 
della Resistenza bolognese, nel 10° anni-
versano della scompaisa 
Bologna, 9 gennaio 1996 

A un anno dalla scomparsa di 
CMRSTUND'ECCI^BU»«* f 

lo ricordano il padre, la madre, lasorella, il 
cognatoeglizil. 
Barbennoal Mugello (PI), 9 gennaio 1996 

Le compagne e i compagni della zona 
nord Pds di Roma sono vicini a Maria Ora-
zla ed ai figli per la scomparsa del compa
gno 

cw#«ROCifoao« 
Roma, 9 gennaio 1996 

carissima, oggi 9-1-1996 avrestl festeggiato 
il tuo compfeanno, so che sarebbe stato 
lieto nel calore delta tua famiglia e con il 
tuo Fabrizio da cui tanto hai avuto e a cui 
tanto hai dato, invece ci hai lasclati sem
pre piil soli, costernati, impotenti. Ciao ca
re Ivonne 
Bologna, 9 gennaio 1996 

II Gruppo consiliare del Pds di Nichelino 
partecipa al dolore della famiglia Auddino 
per la scomparsa della cara mamma 

wsskuam 
sottoscrive per IVnitd 
Nichelino (To), 09gennaio 1996 
I compagni della Umone comunale del 
Pds di Nichelino sono affettuosamente vi-
cinl ad Angelo e famiglia e partecipano al 
loro grande dolore per la perdita della 
mamma 

TCRESAFAlUim 
in sua memona sottosenvono per I'Umtd 
Nichelino, 9 gennaio 1996 

Abbonatevi a 

FUhitii 
INFORMAZIONI PARLAMENTARI 

La tiepulaM • I oaputall dal Gruppo "PrajresHsli-Fecleralivo" sono tsnutl ad assart praaentl 
SENZAECCraONEALOINAalarwdutapomamJs™* ma*dl9g»rinah>8a»esucot«sivo 
L'tasamUaa dal Siuppo "Prograsskt-Fadwatrvo" dela Camera del dapulatl a convoaita par 
marMdl 9 gamala sHe on 20 W 

La senttrlcl a I wnatorl del Gruppo "Prograailstl-Fedaratlvo' sono tenutl id atsan pmwitl 
SENZA ECCEZIONE ALCUNA a parte dala taduia arvSmemiana dl mareofcdl 10 gamtlo 

P R O V I N C I A Dl FIRENZE SETTORE SERVIZI FINANZIARI 
Via Cavour, 1 • Tel OSS/27601 - Fax OSS/2760388 

Appalto del Servlzlo di Tesorena per il periodo 1/7/1996 - 31/12/2000, 
II servizio verra aggiudlcato con procedura rlstretta (llcitazionc prtvata) a! 
sensi art 6 comma 1 left, b D Igs. 1S7 del 17/3/95 con II crlterlo deU'oflerta 
economicamento plii vantaggiosa. 
Le oflerte saranno valutate sulla base del criten economicl, organiziatlvi, 
altri, Indlcat! nella delibera n 201/C del 4/12/95 
Le domande di partecipazione, in bollo, redatte ;n lingua itallana, corredate 
della documenlazione e delle atlestazloni elencate nel bando dl gara Inviato 
per la pubbllcazlone al QUCE in data 3/1/96 dovranno parvenlre entro le 
ore 12 00 del 38" giomo da tale mvlo 
Copla Integrals del bando e del capitolato dl gestione possono essere chie-
ste al Servizio Finanzlarlo - Tel. 055/27601 

IL RESPONSABILE SERVIZI FINANZIARI 


